



2024年9月5日
Apple Japan, Inc.

Beats の新ブランドアンバサダーに大谷翔平選手が就任



Beats の公式ブランドアンバサダーに、メジャーリーグで活躍するロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手が就任しました。大谷選手は今後、Beats のさまざまな製品に関するマーケティング・キャンペーンに登場します。

大谷翔平選手のコメント：

「Beats アンバサダーとして、レブロン・ジェームズ、リオネル・メッシといった史上最高のアスリートたちと仕事ができることを心から光栄に思います。このパートナーシップがもたらす新たな展開を楽しみにしています」

Beats について

Beats は、2006 年に Dr. Dre（ドクター・ドレー）と Jimmy Iovine（ジミー・アイオヴィン）によって設立された、時代をリードするオーディオブランドです。プレミアムなヘッドフォン、イヤフォン、スピーカーを通して、サウンドエンターテインメントの新たな可能性を切り開いてきました。これからもレコーディングスタジオ



の情熱とエネルギー、心を揺さぶるサウンドをミュージックラヴァーへお届けします。Beats は、2014 年 7 月に Apple ファミリーの一員となりました。